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令和５年１１月定例教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和５年１１月３０日（木） 午後３時００分 

 

２ 場  所  氷見市役所 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  鎌仲徹也教育長、湖東政俊職務代理者、關野洋香委員、圓山留美委員 

         佐原孝信委員 

 

４ 職務のため出席した事務局員 

泉澤教育次長、濵井参事、萩原学校教育課長、布尾文化振興課長、西島スポーツ振興

課長、山口教育総合センター所長、坂下学校給食センター所長、清水図書館長、砂山

学校教育課長補佐 

 

５ 協議事項 

【付議案件】 

（１）案件第１号 令和５年度１２月補正予算（案）について（学校教育課ほか） 

６ 会議内容 

（１） 教育長の挨拶 

（２）教育長の報告 

令和５年１０月２７日（金）から１１月３０日（木）までの教育委員会所管事項を、鎌仲教育長が報告

した。 

[質疑応答] 

・灘浦小学校のオーガニック給食について 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

委    員 

ケーブルテレビで見たが、子ども達の様子はどうだったか。 

 

今年度２回目となる。オーガニック野菜を作っている会から給食で使ってほしいとの

要望があったものである。量、規格、価格等の面で給食センターの規模では取り入

れられないため、単独調理校である灘浦小学校の給食で使用することとなった。 

 

量が準備できないため、普及は難しいであろう。 

 

９月議会でオーガニック給食が実現できないのか質問があった。１２月議会でも質

問が出るかもしれないが、理想と現実は乖離がある。不揃いで虫食いがあるような

野菜を大量に仕入れて給食で使用することは難しい。他の自治体で、市としてオー

ガニックを普及しようという動きがあったようだが、それを子ども達に提供するというこ

ととは異なるものと考える。 

 

親子で体験会のような活動を行えばよいと思う。 
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（３）協議内容 

案件第１号は学校教育課長が説明し可決された。 

 

（４）１２月の行事予定を各所属長等が説明し可決された。 

・春中ハンドの日程について 

委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

これまで３月２５日がスタートと決まっていたはずだが、今年はなぜ違うのか。 

 

土日を活用して開幕することとなったためである。 

 

来年以降も、そのような日程の組み方となるのか。 

 

土日を活用していた年はこれまでもあったが、原則は２５日からスタートする。 

 

 

（５）１月の定例教育委員会議の開催を１月２５日（木）午後３時に決定した。 

（６）閉  会  午後３時５０分 

 

 


